



玉川第一小学校・学校だより

令和6年5月2日

No. 3

文責：校長双里

玉一っ子通信



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～
＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

今年度初の授業参観 ありがとうございました



4月26日(金)に今年度、最初の授業参観がありました。保護者の皆様には大変お忙しい中、多数のご参観ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。

1年生にとっては、小学校に入学して最初の授業参観ということもあり、大変緊張していたように感じました。

また、授業参観後のPTA全体会、学年懇談会やPTA各活動打合せにもご出席いただきありがとうございました。学校と家庭が連携を取り合って、「子どもたちのために」を合い言葉に、様々な教育活動に取り組んで、「すてきな学校」にしていきたいと考えています。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。



避難訓練、引き渡し訓練を実施しました

5月1日(水)に、「避難訓練」と「引き渡し訓練」を実施しました。理科室より火災が発生したことを想定した「避難訓練」では、1年生から6年生まで、一人一人が真剣に取り組む姿が見られました。また、高学年の児童代表が「水消火器」を使って消火訓練も行いました。

午後からは、「引き渡し訓練」を実施しました。台風接近に伴い、児童が自力で安全な帰宅をすることが困難な状況であることを想定しての訓練となりました。急なお知らせにもかかわらず、保護者の皆様のご理解とご協力も、スムーズな引き渡し訓練となりました。ありがとうございました。



楽しい ゴールデンウイークに

1年の中で最も過ごしやすい季節となりました。ゴールデンウイークの後半が始まります。

ご家庭でも、いろいろな計画を立てていることかと思えます。感染症や事故等に注意しながら、楽しいゴールデンウイークを過ごしていただければと思います。

なお、ゴールデンウイーク明けから、運動会の練習が本格的になってきます。ゴールデンウイーク中も、規則正しい生活をお願いいたします。

